
Fecha: 30/12/20 [11:15:45 ART]
De: Seba Pelosi <sebastianpelosi@hotmail.com>
Para: consultapublica406@senasa.gob.ar
Asunto: bruce

Creo que es muy importante no volver a extender los plazos como sucede habitualmente desde SENASA, es una manera de
premiar a los que no han hecho nada, teniendo en cuenta que muchos productores arrancaron con el saneamiento y otros
tantos vienen trabajando bien desde hace tiempo. Por otro lado no esta muy claro como se sigue con los controles en los
"establecimientos negativos que realizaron does muestreo", da la sensacion de que podria pasar mucho tiempo sin que se
evaluen sus animales, manteniendo ese status sanitario. Saludos.


